



Steiermark Nutzer Gruppen Themen Hilfe Über uns Unternehmen Registrieren Anmelden

Hartberg

Aktuell Service Galerien Beitrag erstellen Meine Seite Kleinanzeigen Suchen / Webcode
Neueste Politik Chronik Sport Wirtschaft Kultur Leute Magazin Veranstaltungen Gewinnspiele Arbeitsplatz

Österreich > Steiermark > Hartberg > Leute > Tanzend herzkrank Kinder unterstützen

Pizzazustellung per App

www.pizamann.at

Schneller Lieferservice, diverse Zahlungsvarianten und Features!

Tanzend herzkrank Kinder unterstützen



HARTBERG. Im Rahmen der Österreichischen Meisterschaft im Streetdance und HipHop in der Hartberghalle überreichte Veranstalter Edgar Kummer von „Kummer – meine Tanzschule“ und Obmann des Vereins „Kinder für Kinder“ dem Projekt „Herzlsruher für Herzkinder Österreich“, mit dem Familien herzkranker Kinder unterstützt werden, einen Scheck in der Höhe von 1.500 Euro.

Beitrag einbetten auf anderen Webseiten Facebook Twitter Senden

Klassenfotos von

1940	1950	1960	1970	1980
1941	1951	1961	1971	1981
1942	1952	1962	1972	1982
1943	1953	1963	1973	1983
1944	1954	1964	1974	1984
1945	1955	1965	1975	1985
1946	1956	1966	1976	1986
1947	1957	1967	1977	1987
1948	1958	1968	1978	1988
1949	1959	1969	1979	1989

StayFriends® **Klassenfotos**

7.938 Beitrag eingestellt von **Alfred Mayer** aus **Hartberg** am 27.05.2013

Kontakt hinzufügen

192 Leser
direkt: 85 über Suchmaschinen: 2
über Links: 105 über Empfehlungen: 0

Lieber Leser,
ich freue mich über einen [Kommentar](#), eine [Nachricht](#) oder einen [Beitrag](#) von Ihnen!
Herzlichst, Alfred Mayer

Jetzt kostenlos mitmachen

Top-Links aus der Steiermark

- Angebote in Ihrer Region!**
Dort einkaufen, wo alles passt
- Arbeitsplatz Steiermark**
Traumjobs vor Ihrer Haustür
- Bildergalerien**
Fotos aus der Heimat
- Regionaut werden**
Heute online – morgen in der Woche!
- Gewinnspiele**
Die besten Preise online gewinnen!

Werbung

Hier können Sie Ihren Top-Link anfragen

Schreiben Sie einen Kommentar zum Beitrag:

Schon dabei? [Hier anmelden!](#)

Spam und Eigenwerbung sind nicht gestattet. Mehr dazu in unserem [Verhaltenskodex](#).

Kommentar speichern

Meistgelesene Beiträge des Autors



Die Bauern luden zum Ball in die Hartberghalle

Alfred Mayer aus Hartberg | am 15.02.2013 | 3612 mal gelesen

Mehr als 3.000 Besucher machten den 53. Bezirksbauernball am Faschingssamstag in der Stadtwerke-Hartberg-Halle erneut zum vollen Erfolg. Die Hauptorganisatoren Andrea Zingl von der Landjugend und Bauernbund-Organisationsreferent Rene Nöhner konnten unter anderem Staatssekretär Reinhold Lopatka, Landwirtschaftskammer-Vizepräsident Franz Titschenbacher, NR Jochen Pack, die LAbg. Hubert Lang und Waltraud Schwammer, Kammerobmann...

Die Entscheidung ist gefallen

Alfred Mayer aus Hartberg | am 29.05.2013 | 3503 mal gelesen

Der Entwurf der Gemeinde St. Johann in der Haide konnte sich bei der Wahl für das Oktoberfestplakat 2013 durchsetzen. - Die Qual der Wahl hat ein Ende. Nach einem

Weitere Beiträge aus Hartberg

- [VORSORGEPREIS 2014: Jetzt einreichen!](#)
- [Santoni in der Pfarrgalerie Hartberg](#)
- [23. Musikantenparade am 8. Nov. in Hartberg](#)
- [Salchinger Bildstock](#)
- [Göttlicher Dreier mit Sonne und Citroën DS](#)
- [Alojz Tomasevic](#)
- [Johann Reisinger](#)
- [Von den Erfahrungen lernen](#)
- [Benefiz-Derby und Party in St. Stefan/Hofkirchen](#)
- [Kindermann sicherte sich steirische Ballonmeisterschaft](#)
- [Jimmy siegte bei Riegersberger Stocksportleague](#)
- [Tennis Herren 35+ siegten](#)

Weitere Beiträge zu den Themen:

- Hartberg (1000)
- Kummer (7)





nsiven Voting auf der WOCHÉ-Homepage ist die Entscheidung um das oberfest-Plakat 2013 gefallen. Gewonnen hat der Entwurf der Gemeinde St. Johann in der Haide, auf den weiteren Rängen folgen Lukas Lichtenegger aus Brunn, Luis Retter aus Hartberg und...

Die Zimmermann-Schau im Refektorium in Pöllau

Alfred Mayer aus Hartberg | am 14.09.2012 | 3028 mal gelesen

Bis 13. Oktober präsentiert der Wiener Künstler Lois Zimmermann im Refektorium des Schlosses Pöllau seine Werke. Zu sehen sind in erster Linie österreichische und mediterrane Landschaften, Tiere und Porträts in Öl (Nass-in-Nass-Technik), Kohle und Rötelkreide. Geboren in der Steiermark und aufgewachsen in einem Tiroler Bergdorf lebt und arbeitet Lois Zimmermann heute in Wien. Der Autodidakt und (noch) Hobbykünstler war Zeit...

Ähnliche Beiträge



Für die Sicherheit der Kinder

Alfred Mayer aus Hartberg | am 10.09.2013 | 103 mal gelesen

Zweimal mussten die Kinder aus der Kohlbacher-Siedlung in der Hartberger Baumschulgasse die Straße queren, wenn sie in der Früh zur Schulbushaltestelle gingen. Auf Initiative engagierter Eltern, an der Spitze Claudia Hrabá und Sandra Grabner, wurde nun direkt bei der Einfahrt in die Siedlung eine provisorische Haltestelle errichtet. Besonderer Dank gilt den Verkehrsbetrieben Gruber aus Grafendorf, die sich sofort dazu bereit...



Lauser-Zeit am Oktoberfest

Alfred Mayer aus Hartberg | am 11.09.2013 | 1046 mal gelesen

Die Lauser erwiesen sich am Oktoberfest-Dienstag als absolute Stimmungskanonen. Stargast "John FarmA", mittlerweile besser bekannt als der "Jogl aus dem Joglland" zeigte mit seinem Auftritt, dass er weiter auf dem Weg nach oben ist. Auch FPÖ-Spitzenkandidat Bundesparteiobmann HC Strache schaute beim Oktoberfest vorbei. Am Mittwoch, 11. September, geht's weiter mit der "Edlseer-Zeit".



Auf zum zweiten Oktoberfest-Ausklang!

Alfred Mayer aus Hartberg | am 11.09.2013 | 113 mal gelesen

ST. JOHANN IN DER HAIDE. Feiern ohne Ende lautet das Motto beim 44. Hartberger Oktoberfest. Aus diesem Grund findet am Freitag, 20. und Samstag, 21. September der zweite Oktoberfest-Ausklang statt. Im Riesen-Festzelt unterhalten am Freitag, 20. September K's live und die Hitparadenstürmer "Harris & Ford". Am Samstag, 21. September sorgen die "Highlights" (Bild) für Stimmung. Als Stargast wird am 21. September Ex-Erotikqueen...

Arbeitsplatz Steiermark
Neu
Jetzt auch online!
meinbezirk.at/arbeitsplatz

Neue Beiträge aus dem Ort



Santoni in der Pfarrgalerie Hartberg Unter dem Motto "Malerei des Lichts" präsentiert die...



VORSORGEPREIS 2014: Jetzt einreichen! Egal ob Schule, Gemeinde, Verein oder Betrieb, ob als...



Vater und Tochter siegten Anton Ertl und seine Tochter Jasmin wiederholten bei den...

Auswahl. Beratung. Service.
Fachberatung statt Selbstbedienung.
DiTech
COMPUTER. DIE RICHTIG WEISUNG.

STEIERMARK | [Graz](#) | [Weiz](#) | [Hartberg](#) | [Admont](#) | [Sankt Johann in der Haide](#) | [Leoben](#) | [Bruck an der Mur](#) | [Hartberg Umgebung](#)

AKTUELL | [Politik](#) | [Chronik](#) | [Sport](#) | [Wirtschaft](#) | [Gedanken](#) | [Kultur](#) | [Leute](#) | [Magazin](#) | [Veranstaltungen](#)

SERVICE | [Wetter](#) | [Voting](#) | [E-Paper](#) | [Arbeitsplatz](#) | [STEIRISCHE RUNDSCHAU](#)

BEITRÄGE | [Beitrag erstellen](#) | [Aktuellste](#)

INFORMATION | [Hilfe](#) | [Verhaltenskodex](#) | [Datenschutz](#)

KONTAKT | [Kontakt](#) | [Unternehmen](#) | [Karriere](#) | [Impressum & Offenlegung](#) | [AGB](#)

UNSERE PARTNER | [Jobs aus Hartberg und Umgebung powered by monster](#)

powered by gogol medien 2002-2013 - Das lokale Newsportal und die gedruckten Anzeigenblätter werden mit der Lösung von gogol publishing produziert.
© siehe [Impressum](#) | Österreichs größtes Mitmach Online Portal

[Zum Seitenanfang](#)